



| Yate - Isla Mujeres

Nado en dunas de arena conocidas como blanquiazales
Snorkel en arrecife y recorrido panorámico por la isla
Playa norte y comida a la carta en el barco o en la playa
Tiempo libre en la mejor playa de la península de Yucatán



Areyzaga Consulting Group
Optimizamos tus ideas

| Nado en dunas de arena conocidas como blanquizales



| Pasamos por ti a donde te estes hospedando y vamos a la marina para tomar el Yate.

Esta antigua isla de pescadores se encuentra a tan sólo 15 kilómetros de la costa de Cancún, haciéndola una buena opción para visitar durante el día. Designada como “Pueblo Mágico”, Isla Mujeres es reconocida por su ambiente relajado y vibra caribeña, donde los viajeros pueden gozar de una verdadera desconexión.

Nadaremos en los blanquizales que son dunas de arena de agua turquesa que estan entre Cancún e Isla Mujeres. Una experiencia unica que solo se puede hacer en Yate privado, al mismo tiempo que podremos observar los 7 colores del mar Caribe



| Snorkel en arrecife y recorrido panorámico por la isla



| Los arrecifes de coral en los alrededores de Isla Mujeres son perfectos para practicar snorkel y buceo. Hacer snorkel en Isla Mujeres es una de las mejores actividades para realizar en el Caribe mexicano.

Haremos snorkel muy cerca del parque nacional el Garrafón. Es un parque natural de Isla Mujeres, y debe su nombre a un arrecife invaluable que, por su mínima profundidad y suave corriente, permite acercarnos a la vida subacuática del mar Caribe.

Cuenta con un majestuoso arrecife de coral en el que se practica el buceo y el esnórquel, permitiendo una observación cercana de cientos de especies marinas y peces en su hábitat natural; con un poco de suerte puedes ver tortugas marinas.



| Playa norte y comida a la carta en el barco o en la playa

Cada año Playa Norte sigue apareciendo en la lista de las mejores playas del mundo. Cuando veas su arena blanca y sus aguas tranquilas, cálidas y poco profundas, ¡entenderás por qué!

El agua es tan poco profunda que se puede caminar unos 200 metros dentro del mar sin que el agua sobrepase la cintura. Es una playa pública de 1 km de largo con diferentes secciones. Hay una parte más tranquila con restaurantes, es el lugar ideal si viajas a Isla Mujeres con tu familia.

| Sugerimos hacer la comida en el restaurante “Las Hamacas” o bien te la pueden llevar hasta el Yate. Los restaurantes de Isla Mujeres ofrecen todo tipo de especialidades, desde cocina regional hasta platillos internacionales, donde frescos pescados y mariscos suelen ser los protagonistas.

Una especialidad de Isla Mujeres es el pescado Tikin Xik: un pescado asado con cebolla, achiote y otras especias. Es un plato grande para compartir con arroz, frijoles y ensalada.



Tiempo libre en la mejor playa de la península de Yucatán

México tiene una de las mejores playas del mundo. Playa Norte, ubicada en Isla Mujeres, vuelve a figurar en la lista de los Travellers Choice Awards como una de las 25 mejores playas del mundo. Playa Norte se conserva como uno de los regalos de la naturaleza disponible para los visitantes. El clima de la isla es predominantemente cálido, por lo que se puede visitar la playa todo el año.



Regresaremos en el Yate visualizando el próximo atardecer, al llegar a la Marina tomamos el vehículo que nos lleva de regreso a donde te encuentres hospedado.

El paquete incluye:

- Transporte privado de 1 a 6 personas
- Guía, equipo de snorkel, chaleco salvavidas y toallas
- Yate privado, tripulación, combustible, derecho de Marina
- Agua, coca-cola, cerveza, snacks tipo chips

El paquete no incluye la comida a la carta y bebidas en el restaurante, el cliente puede llevar sus bebidas alcohólicas y botanas que gusten y serán servidas por la tripulación, además las propinas.

Para reservar se requieren las fechas, la actividad prevista, confirmar la cantidad de personas y realizar el pago por el 50% del total. El pago se puede hacer en efectivo o con cargo a tarjeta de crédito o paypal.

